tre en una inmensa espiral recorrida con una velocidad de 20 km. por segundo. Hay lugar asimismo de tomar en consideración las variaciones de los elementos magnéticos, variaciones que pueden ser de orden diurno, anual, undecenal y aun secular. La existencia de factores cósmicos que puedan intervenir en ciertos momentos y dar lugar a una periodicidad histórica análoga a las periodicidades más cortas, está suficientemente demostrada. En un porvenir tal vez no lejano estos estudios se intensificarán, se tratará por medio del estudio de los elementos cósmicos que dominaron durante ciertas épocas de la historia, de establecer con suficiente exactitud el papel que juegan las variaciones periódicas cósmicas en la evolución de los pueblos y naciones. La ciencia de mañana hará tal vez con la astrología lo que la física-química de hoy ha hecho con la alquimia: justificar la intuición prodigiosa de aquellos que formularon sus tendencias, lo cual entraría muy bien en el espíritu de la ciencia del siglo presente, que parece tender sobre todo a utilizar sus experiencias y adquisiciones para aclarar y prestar elementos a las intuiciones sorprendentes de los hombres de otros siglos.

En resumen: la teoría de los despertares célticos de M. Henri Martin, parece concordar con los datos de la biología y de la psicología que nos demuestran que la continuidad es incompatible con la vida y que ésta manifiesta su actividad en todos los dominios, fisiológico, psicológico e histórico, por una serie de oscilaciones, por una sucesión de períodos de actividad y de reposo.

(Envio del autor)

HACIA LA AMERICA UNA

Al Editor del

REPERTORIO AMERICANO SEÑOR:

Tos objetivos espirituales de hispano-américa, orientados hacia una efectiva realidad de perfeccionamiento social, reclaman del periodismo su concurso eficiente.

El Evangelio de América hase cristalizado en la conciencia de su raza. Sus más altos pensadores vislumbran su destino y al arrancar de sus entrañas las promesas que éste envuelve, enseñan al Porvenir el norte de su actuación.

Una por origen y espíritu, el acercamiento intelectual de hispano-américa, con miras del conocimiento recíproco de sus valores y problemas, más que una necesidad espiritual es un imperativo étnico y una determinante de la Historia.

La fuerza evolutiva del progreso, que hace de su vida una continua renovación ascendente, olvida razas envejecidas para aplicarse al despertar de nuevos pueblos a la labor civilizadora.

Hoy, las campanadas del fatalismo histórico han solemnizado el cielo de nuestro Continente, y América, virgen y fecunda, consciente de su misión, se ha lanzado a la conquista de su finalidad.

Lea el REPERTORIO y recomiéndelo a sus amigos. Y nunca fué tan necesario el órgano consagrado a la difusión de sus esfuerzos culturales.

En tal sentido, próximamente verá la luz, una Revista que hemos intitulado «HISPANOAMÉRICA», destinada, en nuestro deseo, a ser un exponente, en diversas esferas, del movimiento intelectual de la América Española. La impulsa un fervoroso ideal de patriotismo continental y espera hacer de sus páginas, efectivamente, la expresión dinámica de nuestra cultura, hasta ahora menospreciada en el concepto de aquellas razas que por situación geográfica fueron depositarias de antiguas civilizaciones.

Siendo nuestro propósito realizar el conocimiento de los valores continentales, como base de una futura y definitiva estabilidad, nuestra Revista dedicará en cada número un aparte a las distintas nacionalidades de hispanoamérica; y en ella tendrán cabida, tanto los nombrados representativos, como los que iniciándose en el cultivo intelectual, constituyen en sus respectivos países, por ilustración y talento, una legítima esperanza.

Por ello exigimos el apoyo moral de su colaboración a todos los escritores del Continente, convencidos de que al responder positivamente, Hispano-américa habrá realizado sus intenciones.

ALFREDO TERRERO ATIENZA TITO GUTIÉRREZ ALFARO Caracas, Venezuela.

El esfuerzo y la actividad, triunfan en la vida.

Pasa de QUINCE MIL YARDAS, los DRILES, COTINES, CÉFIROS Y MEZCLILLA que fabrica mensualmente la

Compañía EL LABERINTO Industrial, EL LABERINTO

y por su INMEJORABLE CALIDAD, PERFECCIÓN y SOLIDEZ, se vende todo a medida que sale de los talleres de la Compañía. El público puede encon-

trar esos famosos géneros de algodón y sus renombrados PAÑOS DE MANO, en los siguientes establecimientos:

SAN JOSE. — Jaime Tormo, «Bazar Costa Rica» (entre Botica Oriental y Botica Grillo. — José Simón, (Mercado). — Salomón Alcázar, «La Gaviota». — Daniel Arguedas (Mercado). — Ismael Vargas (Mercado). — Jaime Vargas (Mercado). — Tobías A. Vargas, «La Luz». — Enrique Vargas (Mercado). — Domingo Vargas (Mercado). — Sérvulo Zamora (Mercado).

—Antonio Alan & C°. — Domingo Vargas, (Mercado). — José Barzuna Sauma (Mercado). — José Barzuna Mena (Mercado). — Esquivel Hermanos, «La Gitana». — R. Guilarte & C°, «La Reina». — José Sarkis, «La Gran Señora». — Colegio de Sión. — Colegio de Señoritas. — José Nassar (Mercado).

La Compañía Industrial, EL LABERINTO cotiza todos sus productos al cambio del día, y en calidad y precio compite ventajosamente con los extranjeros.

Apartado No. 105

Teléfono No. 254

SAN JOSE DE COSTA RICA